

SUNRISE

学年通信 第4号

令和4年6月17日 第1年主任：柴田 裕子

～ 体育会を終えて ～

6月4日に、絶好の天気にも恵まれて、体育会を行うことができました。多くの保護者の方にご参観いただき、生徒たちも張り切っている様子が見られました。一生懸命に自分の種目に打ち込み、仲間を応援したり、上級生の競技に見入ったりしていました。また、体育会実行委員や学級委員、文化委員たちは準備や片付けにも奮闘し、各クラスで作成した応援ボードも体育会を盛り上げてくれました。

体育会当日の朝、あるクラスの黒板には『勝ち負けも大切だけど、クラスで協力しよう』と書かれてありました。また、別のクラスは、どの種目も練習より本番の方が記録が上がったと聞きました。自分たちなりに目標を設定し、クラスみんなで団結したことで、より一層絆を深められたのではないのでしょうか。帰り際の満足げな表情が、とても印象に残っています。

応援に来られた保護者の皆様、体育会を盛り上げていただきありがとうございました。

閑谷研修に続き、生徒たちは1学期の大きな学校行事を2つ終えました。行事を終えるごとに大きく成長したように感じます。残りの1学期は、18日19日と行われる備前東地区総体（運動部に関係あり）と28日29日にある期末考査。そして7月中旬にある個人懇談が終わると、夏休みに突入です。



～SNSのトラブルにご注意ください～

最近、SNS（特にLINE）のことで、生徒からいろいろと話を聞きます。トラブルになりかねませんので、各クラスで一斉に、担任から以下のことについて話をしています。大人にとっては当たり前で判断できることでも、成長過程にある子どもにとっては判断がつきにくいことがあります。スマホはおもちゃではありません。使い方については、ご家庭でもしっかり話をさせていただくようお願いします。

- LINE(SNS)は連絡のツールです。悪口や誰かのうわさ話などをアップするところではありません。悪口ではなく自分の思いや考えでも、アップすることで誰かを傷つけたり誤解を受けたりすることがあります。
- LINEのグループのメンバーは、友達でないこともあります。グループ登録したからといって、話もしたくない人に、いきなり1対1で連絡を取るのはマナー違反です。
- LINEだけでなく、その他のネット上に他人が写っている写真や動画を勝手にあげてはいけません。